
Protokoll Vorstandssitzung vom 20.12.2011

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Anhang
6. Nächste Sitzung

Anwesend: Merlin Batzill (MB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen (DC), Johannes Suter
(JS), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM), Petros Papadopoulos (PP),
Benjamin Staubli (BS)

Abwesend: Benedikt Ummen (BU) (entschuldigt)

Gäste: Arnab Das (AD), Martin Zoller (MZ), Stephanie Amrhein (SA)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 17:10 Uhr, AMIV Büro

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

JA: 4
NEIN: 0
ENTHALTEN: 4

2. Mitteilungen

Präsident:

• Im Anhang

Quästor:

• Hat sich mit dem Reglement der ETH auseinandergesetzt, da sie rechnungstechnisch einiges
ändern werden.
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• Hat mit dem Budget für nächstes Semester angefangen.

• Hat das Konzept für die Frauenkommission ausgearbeitet.

Information:

• JG war vor allem mit der Party (Woodstock vs. Wallstreet letzten Donnerstag) beschäftigt.

• Umfrage ist online.

• Wird im Januar voraussichtlich eine erste IT-Team Sitzung machen.

• Letzte Announce kommt diesen Donnerstag.

• DC informiert sich über die Vitrinen und den Briefkasten im ETZ und stellt einen Artikel
über den Bierautomaten online.

Kultur:

• Musical war super.

• Woodstock vs. Wallstreet: War toll, ausser dass etwas zu wenig Leute dort waren. Die Party
fand etwas zu spät im Semester statt. Dass die MAVT 1. und 3. Semestrigen Prüfung hatten
am Freitag war auch ein grosses Problem. Man könnte diese wichtigen Semestertermine (wie
zum Beispiel solche Prüfungen) wieder in den Kulturkalender eintragen, damit man sie beim
Festlegen solcher Partytermine berücksichtigen kann. Die Party soll mit diesem Konzept
wieder stattfinden, jedoch erst etwa in 1,5 Jahren.

• Samstag war Kulturtag: War gut, leider jedoch nicht wirklich neue Kulturis dort. Eher
solche, die bereits dabei waren oder ”alt”kulturis. Gute Dinge wurden diskutiert und viel
wurde erreicht. Fürs Wikiupdate blieb leider keine Zeit mehr, alle sollen sich nochmals dran
setzen.

• Die Organisation fürs Weihnachtsmorgenessen läuft.

• Wegen dem Skiweekend hat TG noch keine Rückmeldung des VMP bekommen. Er wird
nochmals auf sie zu gehen. Unsere Anmeldung ist bereits voll.

HoPo MAVT:

• Im Moment laufen noch die PVKs. Funktioniert alles, ausser dass ein Assistent noch fehlt.

HoPo ITET:

• Auch mit PVKs beschäftigt.

• Morgen ist die letzte DK des Semesters. Die Änderungen des Bachelorreglements werden
teilweise angenommen werden. Der Rest muss später noch ausgearbeitet werden. Die Arbeit
dieses Semesters wird weiter ausgearbeitet werden.
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External Relations:

• VizePräsi: PP hat alte Alumnis beim Kernkraftwerk in Beznau getroffen. Im Rahmen von
AMIV History hat er sich schon bei ihnen gemeldet und nachgefragt, ob sie mit uns zusam-
menarbeiten wollen. Einer hat schon einen Blitzbericht geschrieben.

• BS: Mesa Videokonferenz war gut. Der dafür vorgesehene Raum der ETH ist super.

• Stela ist momentan etwas tote Hose.

• Am Freitag war CMS von ”special ER”. Alkoholtechnisch hat alles geklappt und PP wird
das Wiki updaten, damit das Wissen nicht verloren geht. Das Vorstandsbüro eignet sich für
ein solches Event eigentlich nicht. Es war ein riesen Ghetto am nächsten Tag. Ausserdem
sollen die Organisatoren jeweils darauf schauen, dass jemand aufräumt (was nicht heisst,
dass sie es selbst tun sollen).

• PP hatte Kontakt mit Electrosuisse. Es wird nächstes Jahr ein Forum geben (27. Januar
2012). Sie suchen vier Studenten, die dort helfen können. Diese bekommen dann einen gratis
Eintritt.

• Hat Kontakt mit ingnet aufgenommen. Interessant ist, dass sie Ingenieure aus allen Bereichen
und jeden Alters haben. Die Beziehung zu ihnen soll möglichst wieder so werden wie früher
mal.

• PP hat begonnen, seine Firmen abzugeben. Er hat noch keinen direkten Nachfolger aber es
gebe einen bis zwei potentielle Nachfolger.

• Der Weihnachtsmorgenessensponsor kommt nicht ans Essen.

Infrastruktur:

• Neue Wii Ladestation gekauft.

• Man könnte eigenen Spint draussen im Gang bekommen wenn man will. Intressierte sollen
sich bei Merlin melden. Das Archiv wird vielleicht in die Schränke im Gang beim Kulturraum
verschoben (statt die Akten ins MM zu bringen).

3. Diskussion

Wichtelgeschenk *zensiert*

JS hat es organisiert und wir werden es über den VSETH zukommen lassen.

Aufenthaltsraum Gratisbier FS12

MB möchte gerne die allgemeine Meinung des Vorstandes zu diesem Thema wissen, da dies doch
ein wesentlicher Faktor zur Erstellung des Budgets ist. JS fragt, was die erwarteten Kosten dafür
sind. MB kann es leider nicht wirklich sagen, da die Abrechnungen des letzten Semesters schlecht
dokumentiert sind. Er rechnet mit etwa 10’000.-. Kaffee und Wasser seien nochmals etwa 7’000.-.
BS sagt, dass man eigentlich mal anschauen sollte, für wieviele Personen dies überhaupt etwas
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bringt, d.h. ob nicht viele sehr viel konsumieren und das Ganze somit dem einzelnen Mitglied gar
nicht viel bringt. Beim Kaffeekonsum ist es so, dass es sehr gut verteilt ist und dass es wenige gibt,
die wirklich viel (fast jeden Tag oder so) Kaffee trinken, sondern mehr, die einfach nur einmal
im Monat/der Woche vorbeischauen. Es werden verschieden Dinge diskutiert: es ist Tradition,
das gab es immer schon im AMIV, über Limitierungen kann immer noch gesprochen werden. JM
fände es gut, wenn es wieder eingeführt wird, da es auch eine Art Image des AMIVs ist. Er fände
es einen grossen Verlust für uns. TG findet auch, dass wir es machen sollten, wenn wir es uns
finanziell irgendwie leisten könnten. MB gibt ihnen recht, möchte aber alles sauber ins Budget
reinschreiben. Es wäre also sowieso noch nicht endgültig, wenn wir jetzt etwas bestimmen.

Abstimmung, ob wir das Gratisbier wieder einführen wollen: Der Antrag wird einstimmig
angenommen.

Antrag Orxonox über 200.- für ihr Abschlusspizzaessen

Orxonox ist ein PPS am ITET, welches von Studenten selbst geleitet wird. Sie möchten jetzt gerne
das Geld für ihr Abschlussessen nachträglich einfordern, welches sie normalerweise eigentlich jeweils
an der GV beantragt haben. Sie haben es das letzte Semester an der GV vergessen und möchten
dies jetzt nachträglich noch machen. BW findet, sie hätten zumindest vor dem Pizzaessen fragen
können. Es gibt zwei Dinge zu bestimmen, ob sie das Geld fürs Pizzaessen nachträglich bekommen
und ob sie allgemein ins Budget aufgenommen werden.

Abstimmung, ob sie das Geld bekommen, sobald sie einen offiziellen Antrag an uns
geschickt haben, in dem beantragt wird, dass die 200.- ins offizielle Budget aufgenom-
men werden sollen und dass sie einen Blitzartikel schreiben: Der Antrag wird einstimmig
angenommen.

Fliegen im Büro

JMs Vorschlag wäre, dass er die Zwiebeln Ende dieses Semesters begräbt und nächstes Semester
schaut, dass er es auf eine bessere Art wieder einführen kann. Abweichende Diskussion. Wir brau-
chen mehr Spinnen oder wir könnten einen Zoo aufmachen. Ein Frosch. Das Reglement der ETH
könnte ein Problem sein, da Haustiere nicht erlaubt sind. Man könnte die Zwiebeln auch einfach
mal rausstellen, vielleicht sterben dann die Fliegen oder die Fliegen anlockenden Stoffe ab. Der
Obergärtner hat alleinige Entscheidungsgewalt und soll nach eigenempfinden Massnahmen treffen.

Frauenkommission

Vorschlag BU: Vertagung auf Januar. MB sagt, sie sollen mal alles so einreichen, wie sie sich
es vorstellen und wir sollen dann mit ihnen darüber diskutieren. Wir brauchen mehr Infos von
ihnen. JS findet, wir sollten bevor sie alles ausarbeiten schon mal informell mit ihnen darüber
sprechen. Er denkt, dass die Frauenkommission den AMIV spalten könnte in einen Frauen- und
einen Männerteil. Er findet es schade, dass sie sich nicht zuerst andersweitig im AMIV eingebracht
haben und eigentlich nicht wirklich Ahnung vom AMIV sonst haben. PP findet, wir sollen ihnen
noch kein Reglement schicken und zuerst informell mit ihnen Kontakt aufnehmen. JS spricht mit
BU ab, wer von den beiden sich bei ihnen meldet.
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Büro für Kommissionen

MB sagt, im CAB gebe es keine Chance für so etwas. Mit dem Bastli zusammnen haben wir schon
viel mehr Platz als der VIS und der VMP. Vielleicht würde die Möglichkeit bestehen, dass man
einen Raum im ML bekommen könnte. Er findet es jedoch allgemein nicht gut, da im Büro auch
Platz besteht, zu arbeiten und dass sie sich sonst zu fest vom AMIV abspalten. Eigentlich geht
es nur um EEsTEC. MZ sagt, dass dies schon eine sehr alte Diskussion sei. Hopo ITET hätte
auch mal ein Büro bekommen sollen im ETF. Die Idee war, dass man näher bei den Studenten ist
und die Beziehungen verbessert. Im ET-Bereich wurde die Raumsituation jedoch schlechter und
deshalb sieht das Ganze im Moment sowieso nicht gut aus. Da das jetzige Büro so gross ist, steht
das Ganze eigentlich nicht wirklich zur Diskussion. Die Diskission wird abgebrochen. Redner JM:
Er findet es auch nicht gut, dass man aufteilt in ”wir sind hier und die Kommissionen irgendwo
anders”. Ausserdem sei Tobias Geisler immer nur etwa 10 min im Büro und gehe dann wieder,
deshalb verstehe er nicht ganz, für was EEsTEC ein Büro brauchen würde.
Allgemein: der Vorstand findet nicht, dass Kommissionen ihr eigenes Büro bekommen sollten.

4. Varia

• Morgen 18:30: BEEZ lädt zum Apéro im ETZ Foyer ein.

• Donnerstag Mittag findet der Weihnachtsbrunch vom VIS statt, bei dem wir eingeladen sind.

• Voschlag JS und DC: Vorstandsschlitteln in den Semesterferien. Findet allgemeine Zustim-
mung.

• Weihnachtskarten werden verschickt. BW sagt, dass jemand noch Karten an die Departe-
mente schicken sollte. Es wird von Hopo organisiert.

5. Anhang

Mitteilungen und Meinungen des Präsis (vor der Sitzung abgegeben, er meinte ei-
gentlich, es werde ihm zeitlich noch fürs Ende der Sitzung reichen, war jedoch leider
nicht so)

Hallo zusammen,

kann heute nicht von Beginn an dabei sein. Pepe wird die Sitzung heute führen. Zur Traktandenliste
daher folgende Kommentare:

Mitteilungen Präsident:

• Frauenkommission ist bereit, im Januar an einer VS vorbeizukommen, an der man über
Ausgestaltung der Kommission diskutiert (nicht zu weit weg vom AMIV usw. usf.)

• Werde auf Hinweis von Jojo Traktandenlisten in Zukunft über Google Docs führen, sodass
jederzeit Ergänzung und Einsicht vorgenommen werden kann

• Feedbackbogen über meine gute und schlechte Arbeit im HS11. Freue mich über anonyme
oder nicht-anonyme Rückmeldungen!
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• Umfrage bisher fast 80 Rückmeldungen (3 % aller Mitglieder), also viel zu wenig. Hinweis
nochmal in den Announce

Diskussionen, meine Meinung:

• Frauenkommission: Vertagen auf Januar

• Orxonox: Was war das eigentlich nochmal für ein krummer Deal? Warum bekommt ein PPS
Unterstützung vom AMIV (und alle anderen PPS nicht)? Und ”weil es immer schon so war”
ist kein Argument...

Hoffe, für die anderen Sachen bin ich dann wieder anwesend!

Danke, Pepe, fürs Übernehmen, und bis später, Benedikt

6. Nächste Sitzung

Der Termin der nächsten Sitzung ist noch nicht bekannt.

Ende der Sitzung: 18:16
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